

Dans la ville de Paris seule, 30,000 personnes meurent de tuberculose chaque année.

“*Health day*”. Un nouveau bill vient d’être passé à la Législature de l’Etat d’Utah, E.-U., créant un jour par année (le 1er lundi d’octobre de chaque année) comme “*Health day*” (jour de santé). Ce jour là il devient obligatoire pour tous les propriétaires d’hôtels, maisons de pensions, “flats” etc, ainsi que pour les églises, théâtres, édifices publics de toute description, de faire une désinfection générale de l’établissement. Voilà qui est pratique et à imiter ailleurs.

*L’opinion du Dr Lorenz au sujet des “nurses” américaines.*

On demandait au fameux Lorenz, de Vienne, durant sa dernière et célèbre tournée en Amérique si une femme pouvait apprendre à faire ses opérations (de réduction des luxations congénitales). Le professeur secoua la tête et répondit positivement: “Non, car la première capacité requise pour cela est une force physique—celle d’un homme—and que personne ne désire voir chez une femme. Une femme peut devenir un excellent diagnostiqueur, un praticien général éminent, mais jamais un chirurgien. Il lui faudrait pour cela renoncer justement aux qualités qu’elle doit avoir comme femme.

Que devrait-elle être alors, docteur, lui demanda-t-on.

Une garde-malade, s’écria-t-il.

Et laissez-moi ici féliciter la nation américaine à ce sujet. Jamais, avant de traverser les mers, et d’être venu en ce pays, ai-je su ce qu’une femme pouvait être en tant que garde-malade. En Autriche nos gardes-malades sont des femmes appartenant à toutes les classes de la société, mais surtout la plus basse. Elles n’ont peu ou point d’éducation. Mais ici en Amérique ce sont des *dames*, de véritables *dames* ! Jamais n’ai-je été aussi étonné. Elles portent la livrée de garde-malade, mais elles sont instruites, distinguées, de bonnes manières et charmantes. Jamais n’ai-je vu chose semblable. Vous êtes tellement en avant de nous dans ce que j’appellerai cette branche de la médecine que j’en suis